## A Luceau, l'opposition municipale devient « associative »

Avec la volonté affirmée d'exister en tant qu'élu afin de défendre, écouter, regrouper et fédérer les nabitants, les conseillers d'opposition de Luceau ont fait naître une association : « L'avenir de Luceau ».

Patrick HOFT

agence.chateauduloir@maine-libre.com

orsque souvent se fatiguent les minorités municipales, portions congrues des assemblées communales, lesquelles actent les voix d'opposition aux projets par politesse démocratique, mais sans réelle prise en compte, les conseillers minoritaires de Luceau ont décidé, eux, de ne pas s'en laisser compter. Devenu simple conseiller (on se souvient qu'il avait brigué la mairie remportée une nouvelle fois en mars dernier et pour la 3e fois par le maire actuel Robert Renard), Claude Daguzan monte au créneau avec ses deux autres collègues, membres de l'opposition, Daniel Evrard et Christine Leleu.

## La volonté d'exister

Ce n'est pas un prolongement de campagne, se défend Claude Daguzan, « mais plutôt la volonté affirmée d'exister en tant qu'élus, afin de rester dans la course, d'assurer le relais des choix de vie des habitants et être ainsi une charnière citoyenne supplémentaire afin de relayer leurs préoccupations quotidiennes ». Ainsi se relance, sur le mode associatif, la volonté des trois élus de réagir et de faire entendre à la population leur voix, « afin de se mettre davantage et en priorité au service de la commune ».

Leur association loi 1901 vient de voir le jour. « Elle était en préparation depuis plusieurs mois déjà », précise Claude Daguzan. Elle se nomme « L'avenir de Luceau » et son credo, résument ses membres, « c'est écouter, regrouper et fédérer les Lucéennes et les Lucéens, les informer sur l'actualité municipale, défendre une vision moderne de la gestion communale tant en matière économique, financière, sociale, de cadre de vie et de développements culturel et sportif ».

## « Agir dans le bons sens »

Claude Daguzan, Daniel Evrard et Christine Leleu vont donc mener double vie : être élus et participer aux choix municipaux de l'équipe majoritaire en place autant que faire se peut et conduire en parallèle une action associative au bénéfice de la commune. « Rappelons que 40 % de la population de Luceau nous ont fait confiance le 23 mars dernier,



Les membres de l'association aux côtés de Claude Daguzan, Daniel Evrard et Christine Leleu, les trois conseillers municipaux d'opposition. Absent sur la photo : Cécile Crépin, Anne-Marie Dehayes, Didier Pichon et Dimitri Gervais.

permettant à trois représentants de notre liste d'intégrer le conseil, cela vaut bien que l'on se motive en réponse à leurs souhaits de nous voir participer à la vie communale », souligne Claude Daguzan.

« Durant ces dix mois de présence au conseil, nous avons participé activement à différents travaux, mais également relevé de multiples faits ou actions contraires à nos souhaits et à nos valeurs. Et le sentiment d'être souvent écartés, même si les choses ont semblé

ces derniers temps s'améliorer, nous ont conduits à poursuivre notre action au travers d'une association », précise l'ancienne tête de la liste éponyme L'avenir de Luceau, qui en a accepté la présidence. « Nous ne voulons pas aller à l'encontre des élus majoritaires en place, le but n'est pas de s'imposer, mais de contribuer à faire bouger les choses et les rangs, d'agir dans le bon sens et d'inventer un autre mode de gestion municipale que celui existant

de longue date », espère Claude

Et le conseiller de se dire « troublé par l'absence de retour d'informations à la population et de débats publics pouvant être consacrés aux projets, à l'avenir et au mieux-être de notre commune, tout autant que par le manque d'intérêt, voire de mépris du maire face à nos propositions »

Contacts: 06-09-74-86-74 ou asso. avenir.luceau@sfr.fr

## « La volonté de dynamiser la commune »

L'association L'avenir de Luceau devrait appuyer et relayer son action et sa « volonté de dynamiser la commune » sur un blog internet (1). Forte de 13 membres pour l'heure, Claude Daguzan, son président, espère que nombre d'habitants communiqueront rapidement par le biais de ce blog et viendront enrichir leurs rangs. D'autant explique-t-il que les sujets d'intérêts ne manquent pas au sein de la commune, « ni même certains projets qui demeurent à nos yeux prioritaires, tels que, pour ne citer

que celui-ci, le dossier « Béguinage et lotissement attenant » pour personnes âgées, évoqué depuis quatre ans maintenant et qui semble pour l'heure lettre morte pour le maire et sa majorité. » L'opposition municipale devient en quelque sorte associative et, enrichie de cette « double casquette », souhaite selon son porte-parole « développer la communication avec la population, soutenir et encourager toutes les initiatives culturelles, touristiques, sportives ou commerciales ».

Le bureau de l'association.

Président Claude Daguzan, vice-président Marcel Scelles, secrétaire Céline Crépin, trésorier Jean-Claude Peyrigue, secrétaire adjointe Martine Faveret, trésorière adjointe Lydia Chilloux; membres: Christine Leleu, Daniel Evrard; Chantal Leve, Didier Pichon, Marie-France Paumier, Dimitri Gervais, Anne-Marie Dehayes.

(1) le blog de l'association : avenirdeluceau.weebly.com